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「PETSの報告」 　　　
 次期会長  鴨　井　利　典　会員
2022-23年度地区目標

最重点目標

1  施策を工夫して会員増強する
・ RI会長の目標に沿って、 女性会員増強に努める
・各クラブ純増最低１名
　（実績：2019-20年度△0.52人　2020-21年度△1.14人）

重要目標

２ マイロータリーの登録率80%以下のクラブは10％アップを目指す
３ ポリオ根絶への協力
・ポリオプラスヘの寄付：40米ドル／人
４ ロータリー財団への支援
・年次基金への寄付：170米ドル／人
５ 米山記念奨学会への支援
・普通寄付：5,000円／人　　特別寄付：10,000円／人
６ 地区補助金・グローバル補助金の活用
・地区補助金：各クラブ１以上の企画・申請・実施
・グローバル補助金・企画の実施
７ ロータリーカードの利用推進
・法人カードの活用
・ポリオプラスに貢献：利用金額の0.3%
８ 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実施する
・新たな奉仕活動を実施する
・形骸化した奉仕活動を見直す
９ 2023 年国際大会への参加
　・メルボルン（オーストラリア） （2023年5月27～31日）
　　10人以上

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　13名 出 席 率　70.45％　　　　
欠 席 者　福元，樋口，岩本，笠原，児島，駒井，楠，森本，中村，鈴木，田原，竹本，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　３月、最後の例会ということになります。今日のプログラムは鴨井次期会長の
「PETS」の報告をして戴くようになっております。私の年度も、あと３か月ですが、
コロナ禍の時期とはいえ、会のために何が出来たのかなと考えますと、申し訳ない
事もあり、反省の想いもございます。しかし、あと３か月ながら、クラブとして大
事な行事がございます。来月早々には、京都朱雀RCさんとの家族懇親会がございます。大友会長か
らも何度か電話を戴き多くの方のご参加を喜んで居られまして、精一杯の歓待を致しますと云ってく
れておられます。参加の皆さん有難うございます。楽しみにして下さい。来週の花見例会も楽しみで
す。５月の30周年記念事業は是非とも皆さんで、成功裏に祝いたいと思います。６月の家族旅行も何
とか実施したいと思っております。
　親睦委員の皆さんお世話になります。しかし、どうしても心配事はロシア、ウクライナの戦争の動
向です。来週の理事役員会で、何らかの具体的支援を協議致します。皆さんのご理解ご支援をお願い
致します。今月のロータリーの月間目標は、「水と衛生」そして来月は「母子の健康」となっており
ますが、ウクライナの惨状はどちらも戦争によって砕かれているように思います。水の不足を訴え、
また小さい子供が母親にすがって泣いているのを目にするのは、辛い思いです。一日も早い終息を願
うところです。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 第２回IDMのご案内、本日の卓話の資料を配付しております。
② 4月の例会出席につきまして一覧表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
③ 次週4月4日㈪の例会は、18:30～ホテルグランヴィアでの「花見夜間例会」となっております。
ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

④ 第３地域ロータリー財団チームニュース第7号、ハイライトよねやまVol.264、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 鴨井次期会長PETSの研修、お疲れ様でした。次年度よろしくお願い致します。
小林会員 : 長らくの欠席にて皆様に多大なご迷惑、ご負担をおかけし大変申し訳ありませんでした。無事クラス

ターも終息しましたのでスマイル致します。
仲田会員 : 娘の就職、息子の進学が決まったのでスマイルいたします。
末吉会員 : 桜が開花したのでスマイルします。

 ４件　9,000円（累計764,465円）

第２回被選理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年１月24日㈪ 13：30～
場所　ホテルグランヴィア岡山４階「櫻の間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行

　　＊次回被選理事会（2/14）より仲田会員にオブザーバーでの参加を要請する
　　（仲田会員に依頼済み　1/24）
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項
① 委員会編成について
   各副委員長・委員の選任は4月末までに希望を報告下さい。
② 年間行事予定について
11月7日グランヴィアが押えられないため例会取り消し（参加者同意）
12月25日クリスマス例会及び会場をグランヴィアで予約（参加者同意）
旧ひな壇慰労例会、月見夜間例会の会場予約のお願い（藤木会員に依頼済み）
③ 予算について
支出予算が不足するような予算は再検討すること、マイナス計上をしないこと（各委員長からの
予算請求書が提出された後に再度予算内容を見直しすることに決定）各委員会からの予算提出時
期は3月末（※１）までとする。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
　提出期限は3月末（※２）までとする。
⑤ 地区補助金の申請について
   高校生歴史フォーラムを実施するため地区補助金の申請を行う。
（参加者同意）（末吉会員に依頼済み）
⑥ 7月～9月のプログラムについて
   樋口委員長に依頼しました。
 ⑦ その他（意見交換）
2月14日　被選理事会は完全ZOOMにて13：30より開始とする
ZOOM運営は仲田会員に依頼する（仲田会員に依頼済み）

５、協議事項
　　特になし
６、報告事項
　　① 地区委員の推薦について
　　　日笠常信　会員を推薦する（参加者同意）
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　副会長　笠原英司 

（注）3月度第4回被選理事会にてそれぞれ提出時期を下記に変更
　　（※1）4月10日　（※2）4月30日

4月11日㈪
「子宮頸がんワクチンの話」

　  山下  浩一　会員

4月4日㈪
「花見夜間例会」　　
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③ 次週4月4日㈪の例会は、18:30～ホテルグランヴィアでの「花見夜間例会」となっております。
ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

④ 第３地域ロータリー財団チームニュース第7号、ハイライトよねやまVol.264、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 鴨井次期会長PETSの研修、お疲れ様でした。次年度よろしくお願い致します。
小林会員 : 長らくの欠席にて皆様に多大なご迷惑、ご負担をおかけし大変申し訳ありませんでした。無事クラス

ターも終息しましたのでスマイル致します。
仲田会員 : 娘の就職、息子の進学が決まったのでスマイルいたします。
末吉会員 : 桜が開花したのでスマイルします。

 ４件　9,000円（累計764,465円）

第２回被選理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年１月24日㈪ 13：30～
場所　ホテルグランヴィア岡山４階「櫻の間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行

　　＊次回被選理事会（2/14）より仲田会員にオブザーバーでの参加を要請する
　　（仲田会員に依頼済み　1/24）
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項
① 委員会編成について
   各副委員長・委員の選任は4月末までに希望を報告下さい。
② 年間行事予定について
11月7日グランヴィアが押えられないため例会取り消し（参加者同意）
12月25日クリスマス例会及び会場をグランヴィアで予約（参加者同意）
旧ひな壇慰労例会、月見夜間例会の会場予約のお願い（藤木会員に依頼済み）
③ 予算について
支出予算が不足するような予算は再検討すること、マイナス計上をしないこと（各委員長からの
予算請求書が提出された後に再度予算内容を見直しすることに決定）各委員会からの予算提出時
期は3月末（※１）までとする。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
　提出期限は3月末（※２）までとする。
⑤ 地区補助金の申請について
   高校生歴史フォーラムを実施するため地区補助金の申請を行う。
（参加者同意）（末吉会員に依頼済み）
⑥ 7月～9月のプログラムについて
   樋口委員長に依頼しました。
 ⑦ その他（意見交換）
2月14日　被選理事会は完全ZOOMにて13：30より開始とする
ZOOM運営は仲田会員に依頼する（仲田会員に依頼済み）

５、協議事項
　　特になし
６、報告事項
　　① 地区委員の推薦について
　　　日笠常信　会員を推薦する（参加者同意）
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　副会長　笠原英司 

（注）3月度第4回被選理事会にてそれぞれ提出時期を下記に変更
　　（※1）4月10日　（※2）4月30日

－２－

クラブ情報 クラブ情報 

前回３月28日の例会記録前回３月28日の例会記録



「PETSの報告」 　　　
 次期会長  鴨　井　利　典　会員
2022-23年度地区目標

最重点目標

1  施策を工夫して会員増強する
・ RI会長の目標に沿って、 女性会員増強に努める
・各クラブ純増最低１名
　（実績：2019-20年度△0.52人　2020-21年度△1.14人）
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６ 地区補助金・グローバル補助金の活用
・地区補助金：各クラブ１以上の企画・申請・実施
・グローバル補助金・企画の実施
７ ロータリーカードの利用推進
・法人カードの活用
・ポリオプラスに貢献：利用金額の0.3%
８ 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実施する
・新たな奉仕活動を実施する
・形骸化した奉仕活動を見直す
９ 2023 年国際大会への参加
　・メルボルン（オーストラリア） （2023年5月27～31日）
　　10人以上

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　13名 出 席 率　70.45％　　　　
欠 席 者　福元，樋口，岩本，笠原，児島，駒井，楠，森本，中村，鈴木，田原，竹本，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　３月、最後の例会ということになります。今日のプログラムは鴨井次期会長の
「PETS」の報告をして戴くようになっております。私の年度も、あと３か月ですが、
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らも何度か電話を戴き多くの方のご参加を喜んで居られまして、精一杯の歓待を致しますと云ってく
れておられます。参加の皆さん有難うございます。楽しみにして下さい。来週の花見例会も楽しみで
す。５月の30周年記念事業は是非とも皆さんで、成功裏に祝いたいと思います。６月の家族旅行も何
とか実施したいと思っております。
　親睦委員の皆さんお世話になります。しかし、どうしても心配事はロシア、ウクライナの戦争の動
向です。来週の理事役員会で、何らかの具体的支援を協議致します。皆さんのご理解ご支援をお願い
致します。今月のロータリーの月間目標は、「水と衛生」そして来月は「母子の健康」となっており
ますが、ウクライナの惨状はどちらも戦争によって砕かれているように思います。水の不足を訴え、
また小さい子供が母親にすがって泣いているのを目にするのは、辛い思いです。一日も早い終息を願
うところです。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 第２回IDMのご案内、本日の卓話の資料を配付しております。
② 4月の例会出席につきまして一覧表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
③ 次週4月4日㈪の例会は、18:30～ホテルグランヴィアでの「花見夜間例会」となっております。
ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

④ 第３地域ロータリー財団チームニュース第7号、ハイライトよねやまVol.264、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 鴨井次期会長PETSの研修、お疲れ様でした。次年度よろしくお願い致します。
小林会員 : 長らくの欠席にて皆様に多大なご迷惑、ご負担をおかけし大変申し訳ありませんでした。無事クラス

ターも終息しましたのでスマイル致します。
仲田会員 : 娘の就職、息子の進学が決まったのでスマイルいたします。
末吉会員 : 桜が開花したのでスマイルします。

 ４件　9,000円（累計764,465円）

第２回被選理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年１月24日㈪ 13：30～
場所　ホテルグランヴィア岡山４階「櫻の間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行

　　＊次回被選理事会（2/14）より仲田会員にオブザーバーでの参加を要請する
　　（仲田会員に依頼済み　1/24）
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項
① 委員会編成について
   各副委員長・委員の選任は4月末までに希望を報告下さい。
② 年間行事予定について
11月7日グランヴィアが押えられないため例会取り消し（参加者同意）
12月25日クリスマス例会及び会場をグランヴィアで予約（参加者同意）
旧ひな壇慰労例会、月見夜間例会の会場予約のお願い（藤木会員に依頼済み）
③ 予算について
支出予算が不足するような予算は再検討すること、マイナス計上をしないこと（各委員長からの
予算請求書が提出された後に再度予算内容を見直しすることに決定）各委員会からの予算提出時
期は3月末（※１）までとする。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
　提出期限は3月末（※２）までとする。
⑤ 地区補助金の申請について
   高校生歴史フォーラムを実施するため地区補助金の申請を行う。
（参加者同意）（末吉会員に依頼済み）
⑥ 7月～9月のプログラムについて
   樋口委員長に依頼しました。
 ⑦ その他（意見交換）
2月14日　被選理事会は完全ZOOMにて13：30より開始とする
ZOOM運営は仲田会員に依頼する（仲田会員に依頼済み）

５、協議事項
　　特になし
６、報告事項
　　① 地区委員の推薦について
　　　日笠常信　会員を推薦する（参加者同意）
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　副会長　笠原英司 

（注）3月度第4回被選理事会にてそれぞれ提出時期を下記に変更
　　（※1）4月10日　（※2）4月30日

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（４月４日）　
　　花見夜間例会特別メニュー
次回のメニュー（４月11日（ヘルシーランチ））　
金目鯛のムニエル　春野菜添え
ホワイトアスパラガスのサラダ　ソースムースリーヌ
苺のムースとココナッツミルクのスープ
パン
コーヒー 前回メニュー（3月28日） ： 豚丼


